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決算特別委員会 

 

◎ 開催日時  和３年11月８日（月）９時59分～17時12分 

 

◎ 開催場所  議員室 

 

◎ 説 明 員  東知事公室長、野﨑土木交通部長、福永教育長、浅見会計管理者、 

西出議会事務局長、三橋人事委員会事務局長、 

山元監査委員事務局長および関係職員 

 

◎ 議事の概要 

１ 議第119号、報第11号および報第14号について（部局ごとの審査） 

 【教育委員会所管分】 

委員からは、しがグローバル人材育成事業について、新型コロナウイルス感染症の

影響で事業が実施できずに代替措置をされたが、今後もグローバル人材はますます求

められるので、県立大学との連携をはじめ、専門的な機関もうまく利用して、しっか

りと進められたい、家庭の教育力の向上について、大事なテーマであることから、家

庭でも意識してもらえるように、教育しがを通じてネット依存のことを積極的に発信

したり、家庭教育の重要性をしっかりと訴えていくなど、次年度以降の施策を今まで

とは違う視点で考えられたい、などの意見が出された。 

 

 【知事公室所管分】 

委員からは、広報誌「滋賀プラスワン」の発行について、昨年度の決算特別委員会

において、「新聞購読数が減り、新聞折込による配布が減っているのであれば、違う

方法を考える必要があるのではないか」と指摘しているにもかかわらず、発行部数が

減っておらず改善がされていない、同様の指摘をされるのでは緊張感が足りない、ホ

ームページの運営について、年間閲覧数は増加しているが、データの掲載の仕方につ

いて問題があったことが今後の課題として挙がっていないので、年度の総括として後

年に引き継ぐためにも、しっかりと関係資料に記載されたい、また、ホームページを

スマートフォンで閲覧される方が多いので、スマートフォン用サイトの充実に取り組

んでいただきたい、防災ヘリコプターについて、運航管理および点検の委託業務が例

年特定の事業者に随意契約で発注されており、今後も同様の発注方法でよいのか、ま

た、基地施設を賃借し続ける場合と県で所有する場合の費用の比較も考えなければな

らないのではないか、などの意見が出された。 

 

 【会計管理局・人事委員会事務局・監査委員事務局・議会事務局所管分】 

委員からは、人事委員会事務局の取組について、経験者採用試験の合格者は、これ

までの経験がしっかりと生かせる部署への配置を考えていただきたい、との意見が出

された。 

 

 



- 2 -

 【土木交通部所管分】 

委員からは、多額の繰越金が発生しており、債務負担行為の積極的な活用により事

務の平準化を進め、数字として現れる取組をお願いしたい、空き家の売買について、

目標以上の実績を挙げているが、さらに広げていくためには、子育て世帯を対象に実

施したモデル事業の評価検証を行い、リノベーションを増やす等、さらなる工夫をお

願いしたい、公営住宅の収入未済について、コロナ禍でやむを得ない家庭もあると思

うが、600件を超えており、徴収に努めるとともに、長期の収入未済について何らかの

対策をお願いしたい、などの意見が出された。 

 

 

 

 

 

委員会で配付された資料  

１ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）教育委員会 

２  令和２年度随意契約の結果、令和２年度長期継続契約締結結果 教育委員会 

３ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）知事公室 

４  令和２年度随意契約の結果 知事公室 

５ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）会計管理局 

６ 令和２年度随意契約の結果 会計管理局 

７ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）人事委員会事務局 

８ 令和２年度人事委員会事業概要 

９ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）監査委員事務局 

10 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）議会事務局 

11 令和２年度随意契約の結果 議会事務局 

12 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）土木交通部 

13  令和２年度随意契約の結果 土木交通部 

 


